



笑顔とやる気いっぱいの七中 生徒自らが常に鍛え続ける七中

七中だより



第 5 号 中野区立第七中学校 《学校だより》

令和5年7月20日

自分で考え行動する力を身に付けよう

校長 上村 諭

18歳の夏休みに車の免許を取得しました。自動車教習所での技能試験の卒業検定に合格したとき、教官から「あなたは車を運転することができます。しかし、それと同時に人を傷つけることのできる道具を手に入れたと思ってください」と言われたことが、とても印象に強く残っています。

数年前に GIGA スクール構想で一人1台端末が実現したときに、皆さんが使っている iPad やスマートフォンは文房具のように「日頃から利用する道具として扱えるようにしよう」と言われていました。今では、毎日の生活に無くてはならないものとなりましたが、どんな道具でも扱いによっては、便利なものにも、危険なものにもなり得ます。

7月の土曜授業で開催された、セーフティ教室では「インターネットに制限をかけて使おう」といった話ではなく「インターネットを使うのであれば、使い方を学ぼう」という話でした。

ここでの「使い方」とは「危険性を理解したうえで、考えて安全に便利に使う」ということです。

ちょっと振り返ってみてください。いままでに「危ないかなあ」と思いつつも、好奇心で

- 危うい Web サイトにアクセスしていませんか？
- 自分の情報をネットに投稿していませんか？
- SNS での出会いを求めていますか？
- うまい話や甘い話に乗ろうとしていませんか？

こういった行動の裏にあるのは「自分なら大丈夫」とか「自分は大事にはならない」といった気持ちです。もしも「自分なら大丈夫」と感じたときこそ、行動する前に一歩立ち止まってください。立ち止まる、そして考えることが、皆さんを不安にさせるような危険から自分自身で守ることになります。

新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、行動制限のない久しぶりの夏休みです。

開放的な雰囲気は、危険なことと隣り合わせである、ということを理解しながら、夏休みを大いに楽しんでください。

(夏休み前の全校集会の講話から)

[参考]

上手にネットと付き合いおう！ 安心・安全なインターネット利用ガイド（総務省）

『実際に起きていることでネットの使い方を考えよう！ インターネットトラブル事例集（2023年版）』

PDF ファイル

https://www.soumu.go.jp/use_the_internet_wisely/pdf/trouble_book2023.pdf

ホームページ

https://www.soumu.go.jp/use_the_internet_wisely/trouble/



PDF ファイル



ホームページ

生徒の活躍

野 球 部	中野区中学校夏季選手権大会	準優勝	(第3ブロック大会出場)
サッカー部	中野区中学校夏季選手権大会	第3位	(第3ブロック大会出場)
硬式テニス部	個人の部	3年	(東京都大会出場)
バスケットボール部(女子)	中野区中学校夏季選手権大会	準優勝	(東京都大会出場)
卓 球 部	個人の部	1年	
	中野区中学校夏季選手権大会	優勝	(東京都大会出場)
柔 道	個人の部	2年	
	第3ブロック大会	50kg級	優勝(東京都大会出場)
水 泳	2年		東京都中学校総合体育大会(全国大会出場)
		男子200m個人メドレー	第4位
		男子100m自由形	第6位(敬称略)

※ 中学校体育連盟主催のみ掲載しています

お知らせ

学校図書館夏季開放

夏季休業中での学校図書館の開放日が24日間と充実します。

本の閲覧や貸出し以外でも、課題に取り組むなどの自学自習できる場所としても利用できます。学校司書の先生が常駐していますので、気軽に活用してください。

開館日は7月24日から8月31日までですが、7月21日は蔵書点検、また、8月9日から15日までは教育活動休止日のため閉館となります。

月	火	水	木	金
7/24 ◇	25 ◇	26 ◇	27 ◇	28 ◇
31 ◇	8/1 ○	2 ○	3 △	4 ○
7 ○	8 ○	9 休	10 休	11 休
14 休	15 休	16 ○	17 △	18 ○
21 ○	22 ○	23 ○	24 △	25 ○
28 ○	29 ○	30 ○	31 △	

第1回 学校評議員会を開催しました

学校評議員会は、学校での諸活動の観察や意見交換を通じて、教育活動を評価し、今後の教育活動に対して反映していくものです。

7月14日(金)に第1回学校評議員会を開催し、授業見学及び学校経営計画の説明や生徒アンケートなどをもとにして学校生活の様子をお伝えしました。

◇ 10時から16時まで
○ 10時から14時まで
△ 9時から13時まで

第1回 改築推進委員会が開催されました

本校は令和10年度に新校舎供用開始予定となっています。そこで、新校舎の基本構想・基本計画の検討をするために7月18日(火)に改築推進委員会が開催されました。委員会における協議の概要については、今後『改築推進委員会ニュース』としてお知らせいたします。

第七中学校生徒による図書館活性化プロジェクトについて

江古田図書館は本校から近いにも関わらず、13歳~19歳の利用率が低いことから、江古田図書館と本校が協働して、利用率を上げることで読書活動をさらに推進するプロジェクトに取り組み始めました。今回はプロジェクトの一つとして『江古田図書館倶楽部』を発足し、16名の生徒が参加しました。今後は下校時に直接図書館に向向き『リトル司書』として、おすすめ本のコーナーやPOPづくりを行っていきます。この他にも、江古田図書館利用を普段から活用できる取組を考えておりますので、保護者の皆様にはご理解いただきますようお願いいたします。